



jueves 5 de julio de 2012

El Campeonato de Verano de Fútbol 7 tiene previsto su inicio para la próxima semana

La franja horaria de los partidos queda establecida entre 21 y 23 horas

El mismo se desarrollará durante los días hábiles de semana en los Anexos de Césped Sintético. La Subdelegación de Árbitros de Antequera pone en marcha de cara a la próxima semana una nueva edición del Campeonato de Fútbol 7 de Verano en categoría única senior y cuya edad mínima de participación se centra en los dieciocho años cumplidos.

La organización tiene prevista en la jornada de hoy Jueves 5, una reunión con los equipos para ultimar los detalles del torneo que en un principio se desarrollará bajo el sistema de competición de liga a doble vuelta más los "play offs" finales que decidirán el campeón global del campeonato, esperándose tener finalizado el mismo para inicios del mes de Septiembre.

Los partidos se disputarán los días hábiles de semana en una franja horaria de 21 a 23 horas en las instalaciones municipales de los Anexos de Césped Sintético.